

An die Medien

Augst, 8. Mai 2019

MEDIENMITTEILUNG

In Augusta Raurica erleben Sehbehinderte und Blinde am Internationalen Museumstag die Römerzeit ganz neu

Am 19. Mai 2019 findet der jährliche Internationale Museumstag statt. Damit wird weltweit auf die thematische Vielfalt der Museen aufmerksam gemacht. In Augusta Raurica bleiben Tablets, Smartphones & Co. für einmal in der Tasche. Dafür kann man im Römerhaus auf den römischen Liegen rumfläzen, römische Spiele testen oder sich eine römische Tunika überstreifen.

Dank dem Engagement des Bundesamtes für Kultur und dem Label „Kultur inklusiv“ sind in Augusta Raurica in diesem Jahr auch besondere Attraktionen eigens für Sehbehinderte und Blinde entwickelt worden: Dufträtsel mit Erklärungen in Brailleschrift, Mosaiken mit besonderen Steinen herstellen und originale Fundobjekte aus römischer Zeit zum „Begreifen“. An allen Stationen stehen Archäolog*innen Red und Antwort.

Das Römerhaus ist von 10 – 17 Uhr geöffnet und der Eintritt ist frei

Das entsprechende Bildmaterial finden Sie unter:

<https://www.augustaurica.ch/medien/medienmitteilungen/>